



Comisión de Federalismo se reunió con representantes del Inafed

El objetivo fue buscar condiciones de eficacia en las autoridades electas

Boletín No.3743

Comisión de Federalismo se reunió con representantes del Inafed

- El objetivo fue buscar condiciones de eficacia en las autoridades electas

La Comisión de Federalismo y Desarrollo Municipal, que preside la diputada Annia Sarahí Gómez Cárdenas (PAN), se reunió en una mesa de trabajo para analizar las principales tareas, funciones y acciones de capacitación que realiza el Instituto Nacional para el Federalismo y el Desarrollo Municipal (Inafed), que coordina Ignacio Ovalle Fernández.

La diputada Gómez Cárdenas dijo que el encuentro también tuvo como propósito que las y los legisladores transmitan la información a las y los presidentes municipales, para trabajar de una manera coordinada con dicho instituto.

Al respecto, Ignacio Ovalle mencionó que el Inafed es un organismo sectorizado de la Secretaría de Gobernación, por lo que los trabajos que realiza son muy útiles, ya que mantiene una comunicación constante y permanente con todos los municipios, pues ingresa los procesos fundamentales para el desarrollo de actividades directivas y administración municipal.

La subcoordinadora de Fomento y Desarrollo del Federalismo del Inafed, Ruth Gisela Márquez Benítez, explicó que el objetivo es contribuir a la formación de las autoridades municipales, a través de acciones de capacitación que les permitan desarrollar conocimientos, habilidades y aptitudes para incrementar la eficiencia en el ejercicio de la función pública y el desarrollo institucional.

Por su parte, el director de Enlace con Estados y Municipios, Agustín Herrera Barthely, informó que la Guía Consultiva de Desempeño Municipal es un instrumento de planeación diseñado para que los municipios elaboren su propio plan de desarrollo o cualquier otro instrumento que les ayude a tomar decisiones, diseñado para establecer principios de orden y eficiencia.



Intervención de las y los diputados

La diputada Angélica Ivonne Cisneros Luján (Morena) cuestionó que dentro de la amplia explicación del coordinador Ignacio Ovalle, no se abordó cómo el Inafed está contribuyendo a la transformación de la vida pública de México y cómo el ámbito municipal contribuirá a este propósito.

A su vez, el diputado Manuel Guillermo Chapman Moreno (Morena), pidió al Inafed su punto de vista sobre cómo atender en los ayuntamientos el tema de la violencia y la profesionalización de las corporaciones policiales, ante el panorama que se vive día a día.

En su oportunidad, el diputado Miguel Ángel Torres Rosales (PRD) destacó que es fundamental la capacitación de los gobiernos locales, ya que aumenta la eficiencia en el desempeño de los funcionarios, por lo que propuso a la Comisión generar las condiciones, en coordinación con el Inafed, para capacitar a las autoridades electas y buscar la eficiencia en los gobiernos locales.

El diputado del PAN, Pedro Garza Treviño, preguntó dónde están esos programas y casos de éxito para hacerlos llegar a los municipios. Planteó realizar una mesa de trabajo para que la experiencia de todos los alcaldes se haga saber y no que cada alcalde ponga a su compadre, comadre o su vecino a que le cuide las espaldas.

Al concluir, la diputada Gómez Cárdenas agradeció la disposición del coordinador del Inafed y la información de sus actividades, que será de gran ayuda para el Poder Legislativo.

